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        Milano 23/12/2021 

Gentile Vicesindaco Scavuzzo, 

Le scriviamo nella sua veste di Assessora all’Istruzione con delega all’Edilizia Scolastica, relativamente al 
Cantiere di Via Strozzi ed alle connesse problematiche, a lei già note, relative alle Scuole Massaua, Scrosati e Cardarelli, 
di Via Scrosati 3 e 4.  

L’Istituto Comprensivo Cardarelli-Scrosati-Massaua è stato recentemente portato alla Sua attenzione da parte 
delle famiglie, a supporto di quanto già richiesto dal nostro Dirigente Scolastico Dott. Manfredo Tortoreto, al fine di 
ricevere aggiornamenti ed informazioni sulle azioni concrete, e relative tempistiche, che il Comune sta portando avanti 
in merito. 
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Abbiamo ricevuto per il tramite del nostro Dirigente, la Sua del 25 novembre 2021, avente come oggetto: 
“Aggiornamento cantiere di via Massaua”, che fornisce informazioni importanti, ma generiche, rispetto alle quali le 
famiglie si aspettano approfondimenti e chiarimenti, anche tecnici, in merito al cronoprogramma, allo stato di 
avanzamento ed alle varie fasi dei lavori, in modo da avere un quadro più completo di quale sarà il futuro scolastico 
delle proprie figlie e figli ed organizzativo per le famiglie medesime.  

Per molte famiglie tali informazioni sono discriminanti non solo per la prosecuzione della frequenza di figlie e 
figli già iscritti nei Plessi scolastici citati, ma altresì per poter valutare concretamente l’iscrizione di figlie e figli minori, 
circostanza questa che diventa molto rilevante per il futuro dell’intero Istituto scolastico. 

Non le nascondiamo che, pur comprendendo le dinamiche e tempistiche relative all’avvicendamento degli 
organi comunali a seguito delle recenti elezioni di ottobre, il ritardo nel ricevere aggiornamenti costanti, come promesso 
e concordato con il precedente Assessorato, sta creando, rispetto ad una situazione già molto delicata, non poco 
malcontento e preoccupazione nelle famiglie, che non si sentono tutelate ed ascoltate, per questo, come referenti delle 
A.d.g. dei tre Plessi, stiamo supportando il Dirigente anche nel riportare notizie ed aggiornamenti sullo stato del cantiere, 
cercando di rasserenare gli animi rispetto a questa vicenda molto complessa, ed in tale ottica ci rivolgiamo a Voi oggi 
ribadendo le istanze già avanzate da parte della Dirigenza scolastica. 

Abbiamo appreso con favore dal nostro Dirigente che nei primi giorni del mese di marzo sarà installata presso 
la Cardarelli una prima aula modulo, rispetto alla quale confidiamo verranno programmati fin da ora contemporanei 
interventi per gli allacciamenti idrici, elettrici e della rete fognaria, in modo da poter essere subito utilizzata, per 
integrare i limitati spazi scolastici.   

Abbiamo altresì appreso che è in previsione per il 20 gennaio p.v. una Commissione Consiliare comunale, alla 
quale saremo liete e lieti di partecipare in quanto rappresentanti delle A.d.g. dei 3 Plessi, in affiancamento al Dirigente 
Tortoreto ed al Presidente del C.d.i., e nel corso della quale ci aspettiamo verranno forniti aggiornamenti, anche tecnici, 
sullo stato, fasi e tempistiche dei lavori e che confidiamo potrà essere il primo di futuri e costanti aggiornamenti sullo 
stato del cantiere. 

Ringraziando anticipatamente e confidando che, grazie all’impegno di tutte le parti coinvolte nella vicenda che 
ci occupa, potremo sempre trovare modalità costruttive di confronto, cogliamo l’occasione per porgere i nostri migliori 
auguri per le prossime festività. 

 

                                                              

Per A.d.g. Massaua Umberto Di Bonaventura e Lucrezia Caravita 

per A.d.g. Scrosati Laura Rudelli e Vania Maggi 

per A.d.g. Cardarelli Anna Frova e Stefania Orrù 

 


